



EXPO des élèves de 5ème : ARCHITECTURE

publié le 29/05/2017

Dans le cadre d'un EPI, les élèves de 5ème exposent une sélection des meilleurs travaux réalisés en cours d'Arts Plastiques sur le thème "*NOTRE FUTURE MAISON*".

Au CDI, jusqu'à la fin du mois, les visiteurs pourront découvrir : croquis, notes explicatives, maquettes et projets infographiques.



Les 9 et 16 juin chaque classe se rendra à Pessac à la Cité Frugès-Le Corbusier, classée au Patrimoine mondial de l'Unesco.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.